



Impressionen einer Priental-Wanderung

Beitrag

Das Flüsslein Prien, das von Sachrang bis an den Chiemsee fließt, bietet eine Menge an schönen Wandertouren an. Besonders schön öffnet sich der Blick ins Priental, wenn man von Frasdorf kommend auf dem Priendamm dem Hauptort Aschau zuwandert und sich mit Kampenwand, Burg Hohenaschau und Aschauer Pfarrkirche gleich drei starke Motive für Auge und Kamera öffnen – davon diese aktuellen Aufnahmen vom “Tag der unschuldigen Kinder”.

Fotos: Hötzelsperger









Kategorie

1. Freizeit

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Chiemsee
3. München-Oberbayern
4. Priental